



info@cancersupportmallorca.com

(00 34) 659 887 455

INFORME 2023

Hemos estado muy ocupados durante el 2023, además de los 43 pacientes que ya estábamos atendiendo se apuntaron 34 pacientes nuevos durante el año.

Nuestros voluntarios, como siempre, han trabajado duro, este año hemos ayudado con 57 traducciones, 101 visitas domiciliarias y hospitalarias y hemos ofrecido a los pacientes transporte a sus citas hospitalarias 24 veces¹.

Además de esto, nuestros voluntarios han ayudado en ferias y eventos benéficos y no podemos olvidar las más de 500 horas que han dedicado en nuestros centros de bienvenida.

En 2023, la necesidad de asesoramiento emocional aumentó enormemente. Para nuestros pacientes alemanes, ahora trabajamos con Vanessa Gleede. Y algunos de nuestros voluntarios han recibido formación en Gap Counseling, por lo que ahora tenemos un buen equipo que puede cubrir todas nuestras necesidades de asesoramiento. En 2023 entre todos ofrecieron 301 sesiones a nuestros pacientes. Estos se financian con donaciones que recibimos del público.

También hemos empezado a trabajar más con diferentes terapeutas y otros profesionales en las islas para ofrecer a nuestros pacientes servicios como reflexología, yoga, peluquería, etc. En la mayoría de los casos se ofrece un descuento y CSG paga un porcentaje del tratamiento o servicio, lo que significa que el paciente tiene que pagar menos, lo que los hace más accesibles para él.

En 2023 llevamos a cabo 5 sesiones de formación de voluntarios además de la Asamblea General Anual. Todos los voluntarios activos asistieron al menos dos de estas sesiones, queremos asegurarnos de que nuestros voluntarios están completamente equipados para las tareas que se les asignan y que tengan el apoyo emocional que necesitan para cumplirlas.

Según petición de algunos de los voluntarios, en el 2023 comenzamos a realizar reuniones informales periódicas, abiertas a todos los que están involucrados con CSG así como al público en general, inicialmente eran mensuales, pero luego cambiaron a trimestrales, y son un lugar donde todos pueden reunirse, conocerse y proponer cualquier pregunta que puedan tener.

En Abril de 2023 celebramos la primera Caminata Contra el Cáncer con un resultado sorprendente: se inscribieron más de 100 personas, juntos recaudaron poco menos de 10.000 € y todos aumentaron sus pasos durante el mes.

¹ Muchas de las traducciones también incluyeron transporte al hospital.



info@cancersupportmallorca.com

(00 34) 659 887 455

2023 también marcó el lanzamiento de “Mis últimos deseos”; un libro donde podemos anotar información importante a la que nuestros seres queridos pueden acceder fácilmente en caso de una emergencia médica o nuestro fallecimiento. El libro se ha publicado en inglés y español y tanto nuestros pacientes como el público en general lo han recibido muy bien.

En cuanto a donaciones durante 2023, como siempre nos ha emocionado la generosidad de los residentes de la isla, recibimos un total de poco más de 43600€. Sin embargo, debido al aumento de las necesidades de asesoramiento y a los mayores gastos de voluntariado (combustible, aparcamiento, etc.), tuvimos una pérdida de más de 7780 €².

¿Qué tenemos previsto para 2024?

Nuestro plan es seguir en la misma línea, ofreciendo los mismos servicios y ojalá llegar a más personas.

Todavía tenemos el objetivo de abrir un centro de bienvenida en el hospital Inca, pero debido a que algunos de nuestros voluntarios nos dejaron en el 2023 no pudimos hacerlo, ojalá esto sea algo que podamos lograr en 2024.

Nuestras sesiones de formación y CSG MeetUps continuarán durante 2024, las publicaremos en nuestro sitio web y en las redes sociales.

Estamos trabajando en la planificación de Walk Against Cancer 2024 y esperamos publicar los detalles muy pronto.

En cuanto a la recaudación de fondos, considerando que tuvimos pérdidas en 2023, buscaremos formas de aumentar las donaciones para asegurarnos de que podamos seguir cubriendo todas las necesidades que tenemos.

El objetivo principal, como siempre, es seguir ocupados ayudando a los pacientes con cáncer en la isla.

El Comité de Cancer Support Mallorca

² Se entregará un informe completo de las cuentas para la Junta Anual